秋津川町内会からのお知らせ

トンネルを抜けると、今年も色鮮やかに紫陽花が咲き誇っています。

紫陽花ロードとして次第に伝わり、カメラを向けている方たちも見受けられます。 す。

その一方で、残念ながら勝手に切っていく人もいるようです。花好きが高じて心無い行為は許せません。一年に一度の開花の陰には、汗を流し下草刈りをし、手入れしてくださっている方がいることを忘れずに、今年もドライブスルーで、紫陽花を楽しませてもらっています。

●うれしいご報告をいたします。

今年度に入り、入居予定の方を含め、下村区に2軒、中村区に1軒、竹薮区に1 軒、空き家に明かりが灯りました。

地域のみなさんと温かく歓迎するとともに、ここに引っ越してきて良かったと言ってもらえるような地域づくりに努力をしたいと思います。

- ●今年度の地籍調査は、小守、杉之川地区です。 地籍調査推進委員をお引き受けいただいた方を始め、ご協力のほどよろしくお願いします。
- ●今月のシニアサポートは、中村地区を7月9日(火)に予定しています。 古紙、アルミ缶等あれば、ご協力よろしくお願いします。

~\$\rangle\$\ran

7月の古紙回収日(毎月第2·4火曜日) 7月9日(火) 23日(火)



- ◆回収日の午前8時30分~正午までに、秋津川連絡所前に出してください。
- ◆雑誌・新聞・ダンボールの3種類に分け、必ず紙ひもで縛り出してください。

来月の明るい笑顔街いっぱい運動8月は夏休み期間中のため実施いたしません。



次回は9月2日(月)に実施いたしますので、登校時間に通学路や自宅前で、 子どもたちに「おはよう」の一声をかけていただきますよう、 皆様のご協力をお願いします。

秋津川公民館報

令和6年 7月号

館長 赤松 正和 主事 山根木 大輝

電話 35-1022 FAX 35-0569 (上秋津農村センター内)

秋津川公民館区 人口及び世帯数(令和6年5月末現在)

人口 558人 男性 263人 女性 295人 288世帯



8月・9月の公民館行事について

○盆踊り大会

<u>8月17日(土)</u>に盆踊り大会の開催を予定しています。

7月に行われる公民館協力委員会で当日のタイムスケジュール等の詳細について協議いたしますので、詳細につきましては、秋津川公民館報8月号をご覧ください。

昨年は4年ぶりに開催され、帰省されてきた方など多くの人々で賑わい、故郷の方との久々の出会いに笑顔が広がりました。

今年も皆様のご参加をお待ちしております。





△昨年の様子

○町民運動会

9月29日(日)に町民運動会の開催を予定しています。

開催に当たっての詳細については、盆踊り大会と同様に協力委員会にて協議いた しますので、秋津川公民館報 9 月号をご覧ください。

昨年は町民運動会も4年ぶりに開催され、地域の皆さんが運動会で集い、ともに 汗をかく中で、会場は笑顔と拍手に包まれ心通う交流となりました。







人昨年の様子

秋津川公民館報をご活用ください!

皆様ご存じのとおり、秋津川公民館では、毎月1回、秋津川公民館報を発行しています。

事務局では、公民館報を作成する過程において、できる限り地域に密着した情報を発信できるよう工夫しており、秋津川公民館を拠点に活動されているサークルや地域で活動されている団体の取組を紹介することに努めています。皆様からも、取材の依頼や地域行事の情報提供など多くのご協力をいただいており、地域の情報を記事にさせていただくことができます。

今後につきましても、できる限り地域に密着した情報を発信・共有していきたいと思っています。

取材の日程や方法(インタビュー形式や原稿の持ち込み形式など)につきましては、柔軟に対応いたしますので、記事の掲載を希望されるサークルや各種団体、地域の情報など、皆様からのご一報をお待ちしております。

- ●主事が取材に参ります。
- ●町内会や地域団体の行事予定・イベントの情報提供をお待ちしてよります。
- ●地域で話題になっていること等も教えてください。

※内容によっては、紙面に掲載できない場合もございますことをご了承ください。



YouTubeに「田辺市公式チャンネル」が開設されました

記念すべき第1本目の動画は、5月7 日(火)に開庁した新庁舎の紹介です。 新庁舎に関しての市長インタビューや3 階カフェの紹介等があり、企画、撮影、 編集全てを田辺市職員が手作りしたもの です。



今後も随時、新しい動画が投稿されますので、 チャンネル登録と高評価もよろしくお願いします!



← 田辺市公式チャンネル 新庁舎紹介動画

移動図書館 やまびこ号



7月12日(金) 午前10時30分~11時 場所:秋津川小学校

※大雨警報・洪水警報・暴風警報・津波警報のいずれかが発表されている場合は 巡回を中止することがあります。また、津波注意報でも巡回を中止することがあり ます。

ワーケーションモデル事業を実施しました!

秋津川地区では、秋津川振興会を中心に関係機関と連携しワーケーションモデル事業に取り組んでおり、この度、5名の方が秋津川にワーケーションで訪れました。

6月17日(月)、ワーケーションの受入れに当たり、秋津川小・中学校の児童

生徒による交流会が開催されました!!

当日は、中学生による英語を用いての歓迎の言葉に加え、炭琴の紹介として、取扱いや音の調律が難しいといった説明があり、その後、小・中学校児童生徒による「炭琴の歌」の演奏がありました。歌声と炭琴の音色が合わさった素晴らしい演奏でした。

また、交流の一環として、「だるまさんがころんだ」をして一緒に遊びました。

「だるまさんがころんだ」の掛け声を日本語だけでなく、フランス語や台湾語、ロシア語と、ワーケーションで来てくれた方それぞれの国の言葉を使って実施しました。

聞き慣れない言葉で最初は戸惑っていた様子でしたが、始まってみればわいわいとみんなで楽しく交流していました。



\「炭琴の歌」演奏の様子



△「だるまさんがころんだ」の様子

最後は一緒に梅ジュース作りを体験しました。秋津川の見どころが詰まった楽 しい交流会となりました。

ワーケーションの期間は6月15日から25日で、期間中は梅の収穫や紀州備長炭などに携わっていただきました。





△「梅ジュース作り体験」の様子

※ワーケーションとは、「Work(仕事)」と「Vacation(休暇)」を組み合わせた造語。テレワーク等を活用し、普段の職場や自宅とは異なる場所で仕事をしつつ、自分の時間も過ごすこと。